

## عروض شفوية حول التلوث البيئي وأثره



تم تحميل هذا الملف من موقع المناهج العمانية

موقع فايلاطي ← المناهج العمانية ← الصف الخامس ← لغة انجليزية ← الفصل الثاني ← ملفات متنوعة ← الملف

تاريخ إضافة الملف على موقع المناهج: 31-01-2026 11:19:21

ملفات اكتب للمعلم اكتب للطالب | اختبارات الكترونية | اختبارات احلول | عروض بوربوينت | أوراق عمل  
منهج انجليزي | ملخصات وتقارير | مذكرات وبنوك | الامتحان النهائي | للمدرس

المزيد من مادة  
لغة انجليزية:

### التواصل الاجتماعي بحسب الصف الخامس



صفحة المناهج  
العمانية على  
فيسبوك

### المزيد من الملفات بحسب الصف الخامس والمادة لغة انجليزية في الفصل الثاني

قصة أحمد والحيوان الأليف

1

مجموعة عروض تقديمية متنوعة برزنتيشن

2

دفتر الأنشطة 2022 غير محلول

3

ملف دليل التعبير الوصفي

4

شرح وتدريبات قواعد should و to

5

# PRESENTATION

## memories Childhood

When I was eight I used to live in the same house as I do now. ALi, Mohammed, and Noor used to be my best friends. I used to like chocolate, Pizza and ice cream, but I didn't used to like fish or rice and I never used to drink milk. Barbie used to be my favorite toy, which I like to spend long time playing with it. The water garden, Adari park and Salmania park used to be my favorite places. //But I used to hate to go to school and hospitals. When I was little I used to like riding bikes. Swimming and watching T.V and I always wanted to be a doctor.

عندما كنت في الثامنة من عمري كنت أعيش في نفس المنزل الذي أعيش فيه الآن. اعتاد علي محمد ونور أن يكونوا أعز أصدقائي. كنت أحب الشوكولاتة والبيتزا والآيس كريم ، لكنني لم أكن أحب السمك أو الأرز ولم أكن أشرب الحليب أبداً. اعتادت باري أن تكون لعبتي المفضلة ، والتي أحب قضاء وقت طويل في اللعب بها. الحديقة المائية، أداري كانت الحديقة وحدائق السلمانية هي الأماكن المفضلة لدي. لكنني كنت أكره الذهاب إلى المدرسة والمستشفيات. عندما كنت صغيراً كنت أحب ركوب الدراجات. السباحة ومشاهدة التلفزيون وأردت دائمًا أن أصبح طبيبة.



# PRESENTATION

## Desert

Deserts are definitely one of the harshest places to live. They are massive and cover about 40% of the world's land area. They are full of sand dunes and oases. Some deserts consist mainly of stones and rocks, with no sand in it. The temperature in these kinds of deserts is very hot and dry. Other deserts like the Canadian Tundra is very cold. People can't live in deserts because of the temperature and the lack of water. Only Bedouin can live there. They use the camel as a means of transport. Some kinds of animals like reptiles can live in the deserts like the camel, the fox, snakes, scorpions . . . etc. The rain is very rare in the hot deserts. The thorny plants can live there. In short, deserts are not the right place to live in because of the weather and the lack of water.

الصحراء هي بالتأكيد واحدة من أقسى الأماكن للعيش فيها. إنها ضخمة وتحتاج إلى حوالي 40٪ من مساحة اليابسة في العالم. إنها مليئة بالكتل الرملية والواحات. تتكون بعض الصحراء بشكل أساسي من الحجارة والصخور ، مع عدم وجود رمل فيها. درجة الحرارة في هذه الأنواع من الصحراء حارة جداً وجافة. الصحراء الأخرى مثل التundra الكندية باردة جداً. لا يمكن للناس العيش في الصحراء بسبب درجة الحرارة ونقص المياه. فقط البدو يمكنهم العيش هناك. يستخدمون الجمل كوسيلة للنقل. بعض أنواع الزواحف يمكن أن تعيش في الصحراء مثل الجمل والتسلعيب والثعابين والعقارب. . . مؤسسه. المطر نادر جداً في الصحراء الحارة. يمكن أن تعيش النباتات الشائكة هناك. باختصار ، الصحراء ليست المكان المناسب للعيش فيه بسبب الطقس ونقص المياه.



# PRESENTATION

## time Free

On school days I don't get long free time because of too much homework I have to do. I usually get two free hours every day. Then I can do what I like. I think that watching T.V programmers is more interesting than watching video films. In my opinion, I think reading magazine is enjoyable and it's boring to read books and newspaper. I like to spend my holiday with my family; we usually go together to shopping center and some times to the cinema. On weekend, I prefer to visit my friend and spend lovely time with her in her house.

في أيام المدرسة ، لا أحصل على وقت فراغ طويلاً بسبب الكثير من الواجبات المنزلية التي يتعين علي القيام بها. عادة ما أحصل على ساعتين مجانيتين كل يوم. ثم يمكنني أن أفعل ما يحلو لي. أنا شيء أن مشاهدة المبرمجين التلفزيون هو أكثر إثارة للاهتمام من مشاهدة أفلام الفيديو. في رأيي ، أعتقد أن قراءة المجلات ممتعة ومن الممتع قراءة الكتب والمصحف. أحب قضاء عطلتي مع عائلتي. عادة ما نذهب معا إلى مركز التسوق وفي بعض الأحيان إلى السينما. في عطلة نهاية الأسبوع ، أفضل زيارة صديقي وقضاء وقت جميل مع السمع في منزلها.



# PRESENTATION

الإمارات العربية المتحدة

## My country

The UAE is one of the Arab Gulf countries .It lies on the Arab Gulf and the Gulf of Oman. It is bordered by Saudi Arabia and Oman. The capital is Abu Dhabi . Oil industry is the main product of the country. The UAE has a population of 5 million people. The national is Arabic . Islam is the main religion. The National Day is on the second of December. The total area of the country is about 83,600 square kilometers. The UAE consists of stony and sandy desert. The landscape is mainly sand-dunes and mountains. The weather is cool and pleasant in Winter while it is hot and humid in Summer. The UAE is a picture of diversity in its natural features.

الإمارات العربية المتحدة هي واحدة من دول الخليج العربي. تقع على الخليج العربي وخليج عمان. تحدّها المملكة العربية السعودية وسلطنة عمان. العاصمة هي أبو ظبي. صناعة النفط هي المنتج الرئيسي للبلاد. يبلغ عدد سكان دولة الإمارات العربية المتحدة 5 ملايين نسمة. الوطني عربي . الإسلام هو الدين الرئيسي. اليوم الوطني في الثاني من ديسمبر. تبلغ المساحة الإجمالية للبلاد حوالي 83600 كيلومتر مربع. تكون دولة الإمارات العربية المتحدة من صدراً صخرية ورملية. المناظر الطبيعية هي أساساً الكثبان الرملية والجبال. الطقس بارد ولطيف في الشتاء بينما يكون حاراً ورطباً في الصيف. الإمارات العربية المتحدة هي صورة للتلوع في معالمها الطبيعية.



# PRESENTATION

## memories Childhood

When I was eight I used to live in the same house as I do now. ALi, Mohammed, and Noor used to be my best friends. I used to like chocolate, Pizza and ice cream, but I didn't used to like fish or rice and I never used to drink milk. Barbie used to be my favorite toy, which I like to spend long time playing with it. The water garden, Adari park and Salmania park used to be my favorite places. //But I used to hate to go to school and hospitals. When I was little I used to like riding bikes. Swimming and watching T.V and I always wanted to be a doctor.

عندما كنت في الثامنة من عمري كنت أعيش في نفس المنزل الذي أعيش فيه الآن. اعتاد علي محمد ونور أن يكونوا أعز أصدقائي. كنت أحب الشوكولاتة والبيتزا والآيس كريم ، لكنني لم أكن أحب السمك أو الأرز ولم أكن أشرب الحليب أبداً. اعتادت باري أن تكون لعبتي المفضلة ، والتي أحب قضاء وقت طويل في اللعب بها. الحديقة المائية، أداري كانت الحديقة وحدائق السلمانية هي الأماكن المفضلة لدي. لكنني كنت أكره الذهاب إلى المدرسة والمستشفيات. عندما كنت صغيراً كنت أحب ركوب الدراجات. السباحة ومشاهدة التلفزيون وأردت دائمًا أن أصبح طبيبة.



# PRESENTATION

## Pollution

Polluting the environment has become a serious problem in each country. There are many pollutants such as cars and rubbish. Dumping waste in the sea causes water pollution. Also, cutting down forests and poaching animals will destroy wildlife. I think that we should use unleaded petrol and fit cars with converters which remove many of the harmful gases.

Laws should be issued to ban polluting the environment. Finally, planting more trees will help us to solve the problem of desertification.

أصبح تلوث البيئة مشكلة خطيرة في كل بلد. هناك العديد من الملوثات مثل السيارات والقمامة. إلقاء النفايات في البحر يسبب تلوث المياه. كما أن قطع الغابات والصيد غير المشروع للحيوانات سيدمر الحياة البرية. أعتقد أنه يجب علينا استخدام البنزين الحالي من الرصاص وتركيب السيارات مع المتحولين الذين يزيلون العديد من الغازات الضارة. يجب إصدار قوانين لحظر تلوث البيئة. أخيراً ، ستساعدنا زراعة المزيد من الأشجار في حل مشكلة التصحر.



# PRESENTATION

## The English

English useful and easy life. And I love the English , because they help us in many things. Including : If we went to the foreign often tells us to understand and talk with them. English- became the first world and the most widespread in the world. And- English of science and scientific research. And a lot of things. There is also a lot of interest for the English is :-a reply to the campaigns of distortion through the use of . B-refute misconceptions and misperceptions about Arabs and Arab-Islamic culture. C use of the English in the dissemination of the Islamic religion and Arab-Islamic culture. Finally d learning English helps in raising a good citizen who defends the values and is of the nation, and religion.

اللغة الإنجليزية حياة مفيدة وسهلة. وأنا أحب اللغة الإنجليزية ، لأنها تساعدنا في أشياء كثيرة. بما في ذلك: إذا ذهبنا إلى الخارج في كثير من الأحيان يقول لنا أن نفهم والتحدث معهم. اللغة الإنجليزية - أصبح العالم الأول والأكثر انتشارا في العالم. واللغة الإنجليزية للعلوم والبحث العلمي. والكثير من الأشياء. كما أن هناك الكثير من الاهتمام لغة الإنجليزية وهو:-الرد على حملات التشويه من خلال استخدام . بـ- دحض المفاهيم الخاطئة عن العرب والثقافة العربية الإسلامية. ج استخدام اللغة الإنجليزية في نشر الدين الإسلامي والثقافة العربية الإسلامية. أخيرا د تعلم اللغة الإنجليزية يساعد في تربية المواطن الصالح الذي يدافع عن القيم وهو من الأمة والدين.



# PRESENTATION

## life Wild

Whales are found in most seas, but all the large species of whales are in danger of becoming extinct. Although whales

are protected by the international agreement, they are hunted by the whaling countries Japan, Norway and others for their oil and whale's oil and musk, pet food and fertilizers. How caught whales are cashed by fast catcher boats then are killed with weapons, guns. After that they are taken to factory ships. Finally they are cut up \$\$\$\$\$ and turned in to oil.

توجد الحيتان في معظم البحار ، لكن جميع الأنواع الكبيرة من الحيتان معرضة لخطر الانقراض. على الرغم من أن الحيتان محمية بعوْجَب الاتفاقيات الدولية ، ويتم اصطيادها من قبل دول صيد الحيتان اليابان والنرويج وغيرها من أجل زيت النفط وزيت الحيتان والمusk وأغذية الآلية والأسعدة. كيف يتم صرف الحيتان التي يتم صيدها بواسطة قوارب الصيد السريع ثم يتم قتلها بالأسلحة والبنادق. بعد ذلك يتم نقلهم إلى سفن المصنع. أخيرا يتم تقطيعهم إلى د\$\$\$\$ وتحويلهم إلى نفط.

